

EL CORREO ILUSTRADO

Pide regresar cargo a editor de la UAM

Al leer “UAM: virtual rectora y campaña de temor”, de Hugo Aboites, artículo publicado en *La Jornada* el sábado pasado, me enteré con desagradable sorpresa y preocupación del despido de Miguel Ángel Hinojosa, acreditado, reconocido y prestigioso editor académico de larga trayectoria en la publicación de libros científicos, técnicos y profesionales (CTP).

Se informa que fue despedido por la “irregularidad” de publicar más ejemplares de un libro que aborda “el ocaso interminable del régimen autoritario en el país y las instituciones” (*Transición bloqueada*, de A. Anguiano).

¿Qué tan grave puede ser esa “irregularidad” y “prácticas que contravienen la legislación... (y) que hacían necesario... tomar las decisiones pertinentes”. Pues algo extremadamente grave tendría que demostrarse que cometió el editor con una acreditada trayectoria de 27 años en la UAM-Xochimilco para ser separado de su cargo.

Termina el artículo con que “hay que reinstalar al despedido y transparentar las evaluaciones”, lo cual suscribo plenamente (que me apunten en la lista). Asimismo, como escribe el articulista, “por la paz más amplia, romper relaciones con Israel”; sí, porque estar encima del muro no es neutralidad, sino sumisión.

Miguel Ángel Guzmán

